



Studio

33 m²

Réf. 491

157 500 €

La Ciotat

Appartement à vendre (13600)

Agence **CENTRAL** résidences
Immobilier immobilier

résidences immobilier

Vente Appartement LA CIOTAT (13600) - A proximité immédiate du port vieux, au calme d'un cour intérieure, agréable Type1 de 33m² LC, situé au 2eme étage d'un immeuble bien entretenu. Cet appartement en très état de présentation se compose: d'une entrée directe cuisine avec séjour, une salle d'eau avec toilettes. Appartement lumineux disposant d'une climatisation réversible pour votre confort. Cet appartement conviendra aussi bien pour un premier achat que pour un agréable lieu de villégiature ou un investissement locatif.

Sale Apartment LA CIOTAT (13600) - In the immediate vicinity of the old port, in the quiet of an interior courtyard, pleasant Type1 of 33m² LC, located on the 2nd floor of a well-maintained building maintained. This apartment in very good condition consists of: a direct entrance kitchen with living room, a bathroom with toilet. Bright apartment with reversible air conditioning for your comfort. This apartment will be suitable for a first purchase as well as for a pleasant vacation spot or a rental investment.

AGENCE DU VALLAT

123 Avenue Canugli - 13600 LA CIOTAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Agence CENTRALE



Agence CENTRALE
Immobilier

www.residences-immobilier.com



Agence du vailla

Agence CENTRALE
Immobilier



Agence CENTRALE
Immobilier